## Mit Pflanzen aufwerten

von BZ-Redaktion, Mo, 19. Dezember 2022

Einige Denzlingerinnen und Denzlinger wünschen sich am Mehrzweckplatz am Einbollen Schatten und einen Sichtschutz. Aus diesem Grund ist der Jugendgemeinderat vor Kurzem aktiv geworden und hat dort Bäume gepflanzt.



Griffen zur Schaufel Jakob Kandziorra, Daniel Hofstetter, Lara Eckerle und Philipp Kuderer (von rechts). Foto: Jugendgemeinderat Denzlingen

Dank der Bauhofmitarbeiter, die dem Jugendgemeinderat die Arbeit durch ihre Vorarbeit um einiges erleichtert haben, konnten Lara Eckerle, Jakob Kandziorra, Daniel Hofstetter und Philipp Kuderer die Bäume problemlos eingraben. Nun wachsen auf dem Platz drei Pfaffenhütchen, zwei Haselnussbäume, eine Esskastanie und eine Weide.

Eine Hecke entlang des Zauns auf der Südseite hin zum Parkplatz soll dazu kommen, darum wird sich der Bauhof kümmern, wie die Denzlinger Jugendpflege in einer Pressemitteilung schreibt. Zudem sollen im kommenden Frühjahr noch eine Linde und ein Walnussbaum auf dem Areal gepflanzt werden. Um den Platz weitergehend gestalten und eine Unterstellhütte bauen zu können, wird um Spenden gebeten.